
「対話と実行」座談会 

閉会のあいさつ 

(４) 生徒あいさつ 

Ｂさん： 本日は知事にはお忙しい中、高知農業大学校にお越しくださってありがとうご

ざいます。話の中では地産外商など、高知の農業を広めていって、高知の農家、農

業を活性化させていくような話をしていただき、大変役に立っていったと思います。 

    アンテナショップも、テレビでやっていたんですけど、龍馬の５００円玉、そう

いうのもすごく欲しいな、ユニークだなと思い、できれば高知のほうでもやってい

ただけたらなと思います。 

知事は親近感のあるお茶目なところのある人だなと思いました。今日は本当にあ

りがとうございました。 

 

(５) 知事あいさつ（まとめ） 

知事： 長時間ありがとうございました。農業大学校の関係の皆さん、先輩方、どうもあ

りがとうございました。それから、生徒の皆さん、長時間ありがとうございました。 

    これから、高知県にとって農業というのは、本当に重要ですし必要です。日本に

とっても必要だと思っています。その必要な農業にとって皆さんのような若い力は是

非とも必要だと思っていますので、是非、これからも頑張ってください。大いに期待

しています。 

 


